

## Liebe Eltern,

wir möchten euch auf dem Laufenden halten:

### Personalsituation

Hier wird sich im nächsten Kita-Jahr einiges verändern. Als Erklärung vorab, wir haben dieses Jahr keine Anerkennungspraktikanten bekommen und mussten dementsprechend umstrukturieren, denn die 2 Vollzeitstellen würden uns sehr fehlen.

Bei den Piraten wird Michaela die Gruppenleitung nach 18 erfolgreichen und mit Herzblut gefüllten Jahren an ihre Kollegin Patricia abtreten. Wir wissen, dass es ein fließender Übergang wird, da die beiden schon 5 Jahre Hand in Hand arbeiten und sich in der Pädagogik sehr einig sind. Ein Riesendankeschön an Michaela für ihren immer stätigen Einsatz und Patricia in diesem Sinne Herzlichen Glückwunsch zu der neuen und verdienten Herausforderung!

Des Weiteren dürfen wir ab Sommer Melda als unsere Kollegin im Team begrüßen, denn Sie wird für vorerst ein Jahr 39 Stunden in der Piratengruppe arbeiten. Zusätzlich verkürzt Michaela für ein Jahr um 9 Stunden ihre wöchentliche Arbeitszeit.

Bei den Mäusen wird Tina ebenfalls für ein Jahr ihre Stundenzahl um 9 Stunden reduzieren, damit wir auch hier eine\*n neue\*n Erzieher\*in begrüßen können. Janina wird uns ab Sommer leider verlassen, ihre Pläne sind eventuell eine Zeit ins Ausland zu gehen.

Kerstin befindet sich im Moment in der Reha und wir hoffen, dass Sie Anfang Mai mit ihrer Wiedereingliederung starten kann, näheres erfahrt ihr, sobald es feststeht.

**Da wir jetzt aktiv auf der Suche nach einer neuen Vollzeitstelle ab Sommer sind, bitten wir euch um eure Mithilfe beim Teilen der Stellenausschreibung in den Sozialen Medien oder per Mundpropaganda.**

In der Mäusegruppe haben wir bis jetzt noch niemanden gefunden, der die 19,5 Std. ausgleicht. Sarah Mönnekes ist donnerstags und freitags bis Mitte Mai noch eine große Unterstützung.

### Elternaktionen

Im Juni wird die Kita erneut beim Stadtradeln teilnehmen und wir erhoffen uns natürlich eine so grandiose Unterstützung wie im letzten Jahr 😊 Wir freuen uns bereits jetzt auf Radfahrgruppen. Solltet ihr Ideen haben oder selbst einen Abend anbieten können, meldet euch gerne im Büro, wir sind für alle kreativen wie auch sportliche Angebote von Zumba, Yoga bis hin zum Stricken offen.

### Krankheitswelle

Nun zu einem Thema, welches uns sehr am Herzen liegt: Leider ist die Krankheitswelle noch nicht vorbei und ich möchte euch auf die Einhaltung bestimmter Regeln Hinweisen, damit wir die Weiterverbreitung von Krankheiten unter den Kindern und des Personals eindämmen können.

**Wir möchten euch dringlichst bitten, keine kranken Geschwisterkinder mit in die Einrichtung zu bringen! (starker Husten, schlapp, grüner Nasenausfluss, Halsschmerzen...) Solltet ihr krank sein, bitten wir euch ebenfalls die Einrichtung nicht zu betreten.** Ihr könnt in dieser Zeit gerne telefonisch Bescheid geben oder an der Tür klingeln, dann findet die Übergabe als Überbrückung an der Tür statt.

Des Weiteren bitten wir euch die vorgeschriebenen Zeiten einzuhalten und eurem Kind die Zeit zur Genesung zu geben bei Fieber sind dies mindestens 24 Stunden und bei Erbrechen oder Durchfall 48 Stunden.

Bitte habt Verständnis dafür, wenn wir in der Einrichtung das Gefühl haben, euer Kind fühlt sich schlapp und schafft den Kitaalltag nicht, rufen wir euch an, damit es sich zuhause erholen kann.

Aus Berichten von anderen Einrichtungen und Erfahrungen, ist dies die einzige Möglichkeit die Krankheitswelle einzudämmen und auch das Personal vor Krankheitsausfällen zu schützen.

Wir versuchen immer das Möglichste zu schaffen und haben noch nie die gesamte Einrichtung geschlossen, was in anderen Einrichtungen häufiger der Fall war. Aber auch unsere Kräfte leiden darunter und deswegen die dringlichste Bitte gebt euren Kindern Genesungszeit!

Wir wissen, dass es für euch schwierig ist eure Kinder anderweitig zu betreuen, aber ab diesem Jahr gibt es pro Elternteil 15 Tage, die genau für diese Krankheitswellen angedacht sind. Danke für euer Verständnis!

## Allgemeine Infos

- Der Elternabend zum Thema Medienkonsum war sehr erfolgreich und für die, die nicht konnten haben Patricia und Dani eine kleine Ausstellung auf dem Flur vorbereitet und ich füge euch im Anhang ein paar nützliche Info an.
- Topfstelzen sollen bei dem Tod eines Mädchens in der Limburger Kita eine große Rolle gespielt haben. Aus diesem Grunde haben wir diese aus unserer Kita verbannt. Ebenfalls möchten wir euch auf eine Passage in der Elternmappe hinweisen: **Kordeln müssen aus den Kleidungsstücken und Gummistiefeln** der Kinder entfernt werden (Erdrosselungsgefahr beim Spielen). Dies ist eine **Auflage der Unfallkasse**.
- Melda nimmt uns mit auf die Reise durch den Ramadan. Schaut gerne mal im Flur bei ihrer Ausstellung vorbei.
- Die Börse am letzten Wochenende wurde sehr gut besucht, wir haben abzüglich des Anteils von der Pustebume und der Mietkosten 600€ eingenommen. In der nächsten Zeit wird ein Reflexionstreffen mit der Pustebume stattfinden, gerne dürft ihr dem Elternbeirat oder Kati eine Rückmeldung zu der Börse geben. Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, die mit organisiert, mitgeholfen haben und die spontan eingesprungen sind!
- Wir bekommen von Firma Spier einen Kofferaufbau, den wir bei uns auf dem Außengelände als Geräteabstellraum umwandeln. Gerne könnt ihr hier zwischendurch mal schauen was sich verändert, oder auch mithelfen. Patrick Klinge kümmert sich vorrangig um diese Aktion! Danke dafür!

## Termine

- Karfreitag und Ostermontag ist die Einrichtung geschlossen.
- Osterfrühstück auf Gruppenebene findet am Dienstag, den 02.04.2024 statt.
- Am **19.04.2024 und am 20.04.2024** findet unser Waffelverkauf im Center am Speicherturm statt. Da dieses Jahr schon viele Elternstunden durch Aktionen wegfallen, hoffen wir, dass wenn keine freien Stunden mehr zur Verfügung stehen, trotzdem engagierte Eltern finden, die uns beim Waffelbacken unterstützen würden.
- Unser Familienfest findet am Nachmittag des 08.06.2024 statt.
- Alle weiteren Termine findet ihr auf unserer Webseite.

Wir wünschen euch ein sonniges und ruhiges Osterwochenende!



*Euer Buddelkisten Team*

